

Wee kend à Jurassic Park

Afin de profiter des derniers soubresauts de l'été, une virée au Jura a été agendée.

A St-Urane nous nous sommes rendus, petite bourgade médiévale charmante et accueillante, celle-ci est habitée comme le Valais par des gens sympas, polis, doux...et costauds. La vue imprenable sur le ciel est magnifique.

Le resto où nous avons mangés le premier soir, était sans plus, tout comme la langue de bœuf à la tête de moine, faut dire que tout ce qui sort de la bouche pas terrible. La prochaine fois je prendrais des œufs....

Le dessert, gâteaux aux fruits de saison, donc gâteaux à la rhubarbe.. oui oui, vu qu'il était dépourvu de sucre et de vanille celui-ci était acidulé à souhait.

Notre logeuse nous a présenté avec fierté ses lits futons. Qu'est-ce que c'est encore cette bête me suis-je demandé ? Je peux vous l'affirmer, cette bête ne possède pas ressorts et encore moins d'amortisseurs. Donc un coup à gauche, un coup à droite, ensuite sur le dos, sur le ventre pas possible car ça coupe le va et vient de la respiration. Lorsque vous avez épuisé toutes ses positions, vous restent encore la position assise, celle-ci est beaucoup plus confortable que dans les avions car pas besoin de s'attacher ni de mettre la machine sur les yeux. Les chemins pédestres sont comme les routes, des plats y a pas, donc c'est le mouvement perpétuel des montées et des descentes. Les descentes sont en général plus courtes que les montées, sauf la dernière....

Contrairement à chez nous les vaches n'ont pas de cornes et les poules pas de seins.

Tel a été en Suisse et dans le Jura ce tee kendo à notre connaissance et maintenant à la votre.

Gérard et Sonia.